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Anfrage 

der Abgeordneten Dr. Susanne Winter, 

Kolleginnen und Kollegen  

an den Minister für Finanzen 

betreffend Stiftungen 

Im Vorjahr wurde das Abgabenänderungsgesetz 2015 beschlossen, Medienberichten zu Folge sind 
auf Reaktion darauf bis zu 30 große Stiftungen vor allem nach Liechtenstein weggezogen. Laut 
Medienbericht flossen 2015 73 Millionen Euro an Stiftungseingangssteuer ins Budget; im 
Voranschlag 2015 waren 10 Millionen Euro geplant. Mehrere Experten meinen, dass das 
verschobene Vermögen viele Milliarden hoch sein dürfte. 

Wie viele Stiftungen gab es per Jänner 2015 in Österreich? 

Wie viele Stiftungen gibt es aktuell in Österreich? 

Wie hoch war das Vermögen der Stiftungen Jänner 2015? 

Wie hoch ist das Vermögen dieser Stiftungen aktuell? 

Wie hoch war die Stiftungseingangssteuer 2014? 

Wie hoch war die Stiftungseingangssteuer 2015? 
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